
      Köcheclub-Lippe von 2010 e.V. 

Protokoll von der Jahreshauptversammlung am 07.02.2023 

Top 1 Begrüßung

Die Vorsitzende Anja Limberg konnte am 07.02.2023 im Altstadt Hotel 17 Kollegeninnen 
Kollegen zur JHV begrüßen. Des Weiteren stellte Sie Beschlussfähigkeit und die 
Ordnungsgemäße Zustellung der Einladung mit der Tagesordnung fest. Sie stellte die Frage 
an die Versammlung ob es noch Anmerkungen oder Änderungswünsche der Tagesordnung 
gäbe. Dies war nicht der Fall und somit wurde die Tagesordnung von der Versammlung 
genehmigt. Das Protokoll der letzten Sitzung kann bzw. konnte auf unseren Plattformen 
(Vereinsonline und der Homepage eingesehen werden) gab die Vorsitzende bekannt.

Top 2 Berichte des Vorstandes mit Jahresrückblick und des 
Schatzmeisters / Kassierer

Kommen wir nun zum nächsten Punkt, der Berichte vom Vorstand, des Kassierers und zum 
Jahresrückblick fuhr Anja Limberg fort.

2022 war immer noch von der Pandemie geprägt. Dennoch haben Wir einiges Versucht um 
das Vereinsleben aktiv zu halten. Das ein oder andere ist uns auch gelungen. Der Club hat 
sich insgesamt 6-mal getroffen. Hier wären die Aktionen im Juni das schon traditionelle 
Grillen und im Dezember unser Grünkohl Essen hervorzuheben, welches zum ersten Mal 
stattgefunden hat, beim Kollegen Saak der sagte dass dieses doch auch zur Regelmäßigkeit
bei Ihm stattfinden könnte. Dieses wurde von der Versammlung gerne angenommen.

Um die Sitzungstermine interessanter zu gestallten habe sich der Vorstand überlegt die 
Aktivitäten auf diese Termine zu legen, um die Attraktivität der Termine und somit eine 
höhere Teilnehmerzahl zu erreichen. Das Bedürftigen Essen durften wir das 1.mal wieder in 
ECHT stattfinden lassen nach 2 jähriger Pause. Die Überlegung, die wir und die Herberge 
zur Heimat hatten war es in den Sommer zu verlegen. Es war der richtige Schritt es kamen 
zu dieser Veranstaltung 70 Personen die es sich am reichhaltigen „Lippischen“ Buffet 
schmecken lassen haben im FFB bei schönsten Wetter. In den vielen Gesprächen die an 
diesem Nachmittag aufkamen wurde viel über deren Sorge und Nöte berichtet. Was von 
beiden Seiten sogar wichtiger als das Essen empfunden wurde.

Ein weiteres Highlight sollte unsere Charity-Gala werden die wie Ihr wisst ja nicht 
stattgefunden hat. Wir haben unser selbst gestecktes Ziel von 100 Karten zu verkaufen nicht 
erreicht deshalb hat der Vorstand die Reisleine gezogen. Wir lassen uns dennoch nicht 
entmutigen und probieren es bei einer anderen Gelegenheit nochmals, sagte die 
Vorsitzende. Auch aus diesem Grund möchte ich mich bei meinem Vorstand bedanken. Es 
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sei nicht selbstverständlich so viel Zeit, Herzblut und Engagement zu investieren. Es ist für 
mich immer gut zu wissen das Ihr mir den Rücken stärk, neue Ideen habt und seid immer zur
Stelle wenn ich Hilfe benötige. Daher von mir ein Ganz großes Dankeschön an Euch. Das 
mit Applaus auch von der Versammlung bekräftigt wurde.

Kommen wir nun zur Kasse und damit zu Dir Andreas sagte Anja. Andreas begann mit der 
Kassenführung. Der Schatzmeister / Kassierer gab Einblicke in die Kassenführung des 
Vereins. Er gab bekannt das die Kasse recht Ausgeglichen bzw. mit einem kleinen 
Überschuss das Jahr 2022 abgeschlossen werden konnte. Er fragte die Versammlung ob es 
noch Fragen zur Führung der Kasse gäbe, dieses war nicht der Fall. 

Top 3 Bericht der Kassenprüfer mit Entlastung des Vorstandes

Nun bat die Vorsitzende die Versammlung um Entschuldigung den die Kasse konnte nicht 
von den ursprünglich gewählten Marita Richter und Max Brakemeier geprüft werden. Es sei 
in beiden Fällen wichtige Gründe gewesen weshalb Sie nicht die Prüfung der Kasse 
vornehmen konnten. Deshalb wurden kurzerhand die Kassenprüfer des Fördervereins 
aktiviert. Von denen war Frau Möhring zur Versammlung gekommen um den Bericht vorzu 
tragen. Sie stellten keine Unregelmäßigkeiten bei der Prüfung fest. Deshalb bat Frau 
Möhring die Versammlung um Entlastung des Kassierers und es Vorstandes. Welche auch 
von der Versammlung ohne Gegenstimme genehmigt wurde.

Top 4 Wahlen

Es sind nun wieder mal 2 Jahre ins Land gegangen und wie ich Euch im Vorfeld angekündigt
habe werden 2 den Vorstand auf eigenen Wunsch verlassen.

Zum einen Du Dirk Siemers, der von Anfang an im Vorstand tätig war erst als Presse und 
Internet, danach als Stellvertretender Schriftführer und dann 1.Schriftführer war. Deine Hilfe, 
Beharrlichkeit und Ideen werden mir fehlen. Ebenso hast Du beim Aufbau der Miniköche 
geholfen und Deine stetige Bereitschaft das Projekt anzuschieben kann man nicht hoch 
genug anrechnen. Hier nochmal vielen vielen Dank für Deine Unterstützung. Ich hoffe ich 
kann weiterhin auf Dich zählen, auch wenn Du den Vorstand nun verlässt, fragte / sagte die 
Vorsitzende. Die Frage beantwortete er mit Ja. Die Versammlung bedanke sich auch mit 
Applaus.

Kommen wir nun zur zweiten Person, und zwar zu Dir Andreas. Du wirst auch den Vorstand 
verlassen. In unserer Gemeinsamen Zeit im Vorstand hast Du die Kasse ohne Fehl und 
Tadel geführt. Auch beim erstellen unserer Homepage hast Du mit Dirk zusammen eine 
Internetseite auf die Beine gestellt die wie ich meine mehr als sehen lassen kann. Wenn ich 
fragen bezüglich eines Computerproblem hatte konnte ich mir keinen besseren 
Ansprechpartner als Dich vorstellen. Ich würde mich freuen, wenn auch Du mir / uns 
weiterhin mit Rat und Tat zur Verfügung stehst. Dieses bejahte Andreas Niehage.

Kommen wir nun zum eigentlichen, und zwar zu den Wahlen sagte Anja Limberg.



      Köcheclub-Lippe von 2010 e.V. 
Als Wahlleiterin schlug Anja Limberg Christina Flöter vor. Diese wurde einstimmig zur 
Wahlleiterin bestimmt.

Christina Flöter fragte die Anwesenden ob es eine Geheime oder offene Wahl geben solle. 
Die Versammlung machte bei jedem Wahlvorgang eine Offene Wahl.

Zur Wiederwahl stellte sich Anja Limberg. Die Wahlleitung fragte ob es Gegenkandidaten 
gäbe? Das war nicht der Fall. 

Es wurde Anja Limberg zur 1. Vorsitzende wiedergewählt ohne Gegenstimme.

Zum Stellvertreter wurde trotz Abwesenheit Arnoud Brun wiedergewählt ohne Gegenstimme.

Zum Schatzmeister wurde auf Vorschlag von Anja Limberg, Marcel Saak gewählt ohne 
Gegenstimme. Da sich Andreas Niehage nicht wiederaufgestellt hat.

Zur Wiederwahl als stellvertretenden Schatzmeister wurde Stefan Blome bestimmt.

Zur 1.Schriftführerin wurde Michaela Ober ohne Gegenstimme gewählt. Da sich Dirk 
Siemers nicht wiederaufstellen lassen hat.

Der Posten des Stellvertreters wurde nicht besetzt da einige Aufgaben Umverteilet wurden. 
Dazu käme man bei einem darauffolgenden Tagesordnungspunkt. Entgegnete die Neue Alte
Vorsitzende. Dabei Danke Sie Christina Flöter als Wahlleiterin und übernahm wieder Leitung
der Versammlung.

Als Jugendwart wurden die bisherigen Amtsinhaber Max Brakemeier und Juri Kracht 
wiedergewählt ebenso ohne Gegenstimme.

Als 1. Kassenprüfer rutsche Max Brakemeier auf. Neu gewählt zum 2. Kassenprüfer wurde 
Dirk Siemers ohne Gegenstimme.

Top 5 Jahresausblick

Für diesen Punkt haben wir Euch eine kleine Übersicht erstellt und ausgelegt. Bitte nehmt 
Euch eine Ausfertigung mit. Wir stellen diese aber auch auf unseren Plattformen wie 
Vereinsonline sowie auch auf unsere Homepage ein.

Ein besonderer Hinweis sei erlaubt sagte die Vorsitzende und verwies auf das 
Jahreseröffnungsfest. Welches in diesem Jahr beim Kollegen Dominik Szamateit von den 
Reiterstuben in Humfeld stattfinden soll am Dienstag den. 07.03.2023. Es soll um 18:30 Uhr 
losgehen und der Unkostenbeitrag ist auf 15,00€ pro Person festgesetzt darin enthalten sind 
das Menü inkl. Softgetränke / Wasser und Bier.

Am 06.03.2023 soll unser 1. Ausbilderstammtisch stattfinden. Genaueres wird in einer 
separaten Einladung stehen. Als Referent konnten wir unser Vereinsmitglied Herr Jacobi 
gewinnen.

Top 6 Öffentlichkeitsarbeit / Social Media
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Wie bei den Wahlen bereits angekündigt wird der Posten Schriftführer entlastet. Indem wir 
zwei junge (noch) Auszubildende für diese Arbeit gewinnen konnten. Diese beiden sind in 
den Social Media Kanälen überaus aktiv unter anderem auf Tik Tok, FB, Instagramm und 
You Tube. Was für uns immer wichtiger wird um uns auch bei den Jugendlichen bekannt zu 
machen um den Fachkräftemangel vielleicht ein wenig entgegen zu wirken. Es sind 
Mohamed Übbing und Keno Sturhahn (beide Auszubildende im Leeser Krug). Grundsätzlich 
war die Versammlung damit einverstanden. Jürgen Rabe gab lediglich zu bedenken das ein 
Erwachsener definitiv nochmal über die Sachen schauen sollte bevor es Veröffentlich werde.
Darauf entgegnete die Vorsitzende es werde sich dabei an die geltende Rechtsgrundlagen 
gehalten und Sie werde es sich persönlich anschauen bevor es Online geht.

Top 7 Verschiedenes

Kommen wir nun zum letzten Tagesordnungspunkt für heute Sagte die Vorsitzende.

Laut unserer Versammlung müssen wir jedes Jahr den Mitgliedsbeitrag von der 
Versammlung neu genehmigen lassen. Als Neuerung würde ich gerne die Versammlung 
bitten meinem Vorschlag bei zustimmen gab die Vorsitzende an die Versammlung. Der 
Vorschlag wäre die gerade frisch bestandenen Jungköche eine kostenfreie Mitgliedschaft im 
Köcheclub für das 1.Jahr als Anerkennung zur Bestandenen Prüfung zu schenken. Da sie ja 
eh schon während Ihrer Ausbildungszeit als kostenfreies Mitglied geführt werden, wäre es ja 
kein Problem dieses um ein Jahr zu erweitern. Nach Ablauf des Jahres erlischt die 
Mitgliedschaft automatisch und Sie werden angeschrieben, ob Sie Mitglied werden / bleiben 
wollen. Als Kompromiss wurde sich darauf geeinigt das man darüber eine Studie führt ob es 
sich überhaupt für den Verein lohnt. 

Der Beitrag von 60,00€ im Jahr wurde einstimmig beschlossen. Hierzu gab der Vorsitzende 
des VKD NRW zu bedenken das der Köcheclub-Lippe 2010e.V. den höchsten Beitrag in 
NRW hat. Die Versammlung entgegnete er selbst habe seiner Zeit als Vorsitzender den 
Beitrag in dieser Höhe festgesetzt mit der Begründung 5,00€ pro Monat wären nicht viel. 
Außerdem würden sich dadurch größere Summen bei der Zuzahlung von Veranstaltungen 
nicht ergeben da auf die Einnahmen des Beitrages zurück gegriffen werden könne sagte die 
Vorsitzende was bei den anderen Vereinen nicht der Fall sei. Da wären die Zuzahlungen, um
einiges Höher und die Teilnehmerzahl gering und auf dieses zurückzuführen. Was bei 
unseren Veranstaltungen nicht der Fall sei. Das Bejahte Jürgen Rabe.

Um 18:25 beendete die Vorsitzende die Sitzung

Herzliche kollegiale Grüße 

Dirk Siemers

-Schriftführer-


